ECOS DE SOCIEDAD

Letras de luto

[...]

—Con numerosa concurrencia se celebró ayer la conducción del cadáver del infortunado obrero Emilio Beltrán Leunda, fallecido en Alza a consecuencia de un accidente del trabajo; figurando en la comitiva muchos amigos del desaparecido Club Ariñ-Sport, San Sebastián F. C., otras entidades deportivas y sus amistades del barrio de Eguía, donde era muy querido.

Hoy, a las diez de la mañana, se celebrarán los funerales por su eterno descanso en la iglesia parroquial de San Ignacio.

Renovamos nuestro pésame a su desconsolada esposa, doña Natividad Echeverría, y demás familia del finado.

—Con numerosa concurrencia se celebró ayer la conducción del cadáver del infortunado obrero Emilio Beltrán Leunda, fallecido en Alza a consecuencia de un accidente del trabajo: figurando en la comitiva muchos amigos del desaparecido Club Ariñ-Sport, San Sepastián F. C., otras entidades deportivas y sus amistades del barrio de Eguía, donde era muy querido.

Hoy, a las diez de la mañana, se celebrarán los funerales por su eterno descanso en la iglesia parroquial de San Ignacio.

Renovamos nuestro pésame a su desconsolada esposa, doña Natividad Echeverría, y demás familia del finado.